

SIA ES AHORA MINSAIT CYBER PARA AFIANZAR SU POSICIONAMIENTO GLOBAL Y LA TRANSVERSALIDAD DE SU OFERTA Y SERVICIO

- La compañía especializada en ciberseguridad de Indra Group adquiere la denominación comercial de Minsait Cyber, tras más de cinco años formando parte de la corporación tecnológica y con una oferta transversal a todas sus áreas y negocios
- Durante este tiempo, ha impulsado su crecimiento y ha evolucionado su oferta con especialización sectorial, desarrollo de producto propio, integración de tecnologías avanzadas y alianzas tecnológicas clave para proporcionar la mejor respuesta a los desafíos de ciberseguridad de las organizaciones
- A partir de ahora, llevará a cabo su actividad a nivel global con marca “Minsait”, lo que le permite homogeneizar su presencia en los 20 países en los que opera y seguir reforzando su posicionamiento internacional como referente en ciberseguridad

Madrid, 14 de mayo de 2025. – SIA, la compañía especializada en ciberseguridad de Indra Group, adquiere, a partir de ahora, la denominación comercial de Minsait Cyber, adoptando la marca de Minsait y manteniendo su razón social.

Este paso es resultado de la evolución de la compañía desde su incorporación a Indra Group hace más de cinco años y, a la vez, le permite visibilizar y afianzar su colaboración con el resto de áreas del Grupo para responder con mayor efectividad a los retos de ciberseguridad de las organizaciones.

Para Luis Abril, consejero ejecutivo de Indra y director general de Minsait, “en un contexto creciente de preocupación por la seguridad y de ciberamenazas cada vez más complejas, condicionado también por la eclosión de la IA y otras tecnologías, necesitamos reforzar nuestras capacidades, así como fortalecer la transversalidad y colaboración entre todas nuestras unidades y negocios para asegurar la protección de los activos de nuestros clientes y mejorar la capacidad de respuesta ante cualquier ataque”.

En este sentido, el CEO de Minsait Cyber, Roberto Espina, apunta que “las capacidades avanzadas de ciberseguridad y los profesionales de nuestra compañía complementan a la perfección la propuesta de valor y oferta del Grupo Indra; con lo que respondemos así, de manera integral y más personalizada, a las demandas de nuestros clientes”.

La compañía de ciberseguridad, en efecto, ha realizado un importante esfuerzo en los últimos años para evolucionar su portfolio. No solo ha apostado por la especialización sectorial, sino también por la inversión y el desarrollo de producto propio, con un firme compromiso por la soberanía tecnológica; la integración de tecnologías avanzadas como la Inteligencia Artificial; o alianzas tecnológicas clave para minimizar el riesgo y maximizar la protección de los negocios y de los servicios al ciudadano.

La oferta de valor end-to-end de Minsait Cyber es capaz de cubrir cualquier necesidad o desafío en materia de ciberseguridad de una organización: ciberseguridad 360º, dando respuesta al marco NIST (identificar y proteger, detectar, responder y recuperar); así como soluciones de identidad (identidad digital, servicios de confianza, biometría y Smart Borders), donde, a día de hoy, SIA es líder y cuenta con producto propio de referencia.

Esta evolución ha permitido a SIA, ahora Minsait Cyber, entre otros logros “consolidar nuestro crecimiento global y proporcionar respuestas a cada sector y organización, verticalizando nuestra oferta e integrando la ciberseguridad en otras soluciones y tecnologías del Grupo”, explica su CEO, Roberto Espina.

Bajo la imagen de marca de Minsait, Minsait Cyber mantendrá su dirección, estructura, operativa y equipo como hasta el momento. Asimismo, los proyectos e iniciativas en marcha de la compañía seguirán su curso, prestando el mejor servicio a los clientes actuales y futuros, así como las relaciones con sus partners estratégicos.

La transición a su nueva imagen de marca y denominación Minsait Cyber engloba a todas las compañías y marcas que forman parte de la actual SIA, salvo a Mobbeel, empresa especializada en verificación de la identidad y biometría, y MSS, compañía alemana de ciberseguridad con alta especialización en la detección y respuesta a ciberataques. Esta evolución conlleva además la actualización de sus perfiles en redes sociales y página web corporativa que ahora será mainsaitcyber.com.

Con más de 35 años de experiencia, SIA, ahora Minsait Cyber, es la mayor empresa española especialista en ciberseguridad y continúa consolidando su posicionamiento global. Con un crecimiento en ventas de cerca del 20% desde su integración en el Grupo, cuenta ya con un equipo de más de 2.000 especialistas. Asimismo, mantiene su compromiso con la atracción y formación de profesionales con distintos niveles de experiencia mediante, entre otras acciones, 27 acuerdos con centros universitarios y 23 de F.P., orientados a cubrir las necesidades del mercado y posibilitar una transformación digital segura.

Acerca de Minsait Cyber

Minsait Cyber (minsaitcyber.com) es la compañía del Grupo Indra especializada en ciberseguridad, líder en España y Portugal, tanto en volumen de facturación como en talento experto, con más de 2.000 especialistas. Ante los desafíos y amenazas de seguridad que plantea la digitalización de las organizaciones, proporciona respuestas efectivas a través de una oferta end to end que incluye servicios y soluciones de ciberseguridad 360° e Identidad Digital, para minimizar el riesgo y maximizar la protección de sus negocios. Su oferta de valor se basa en tres pilares principales: servicio integral, cobertura internacional, y conocimiento y especialización sectorial. La pertenencia a Indra Group, holding empresarial que promueve el progreso tecnológico y cuenta con operaciones comerciales en más de 140 países, proporciona a Minsait Cyber un profundo conocimiento de las diferentes industrias, así como una sólida presencia global.

Acerca de Minsait

Minsait (www.minsait.com) es la compañía del Grupo Indra líder en nuevos entornos digitales y tecnologías disruptivas. Presenta un alto grado de especialización, amplia experiencia en el negocio tecnológico avanzado, conocimiento sectorial y un talento multidisciplinar formado por miles de profesionales en todo el mundo. Minsait está a la vanguardia de la nueva digitalización con capacidades punteras en inteligencia artificial, cloud, ciberseguridad y otras tecnologías transformadoras. Con ello, impulsa los negocios y genera grandes impactos en la sociedad, gracias a una oferta digital de servicios de alto valor añadido, soluciones conectadas a medida para todos los ámbitos de actividad y acuerdos con los socios más relevantes del mercado.

Acerca de Indra Group

Indra Group (www.indracompany.com) es un holding empresarial que promueve el progreso tecnológico, del que forman parte Indra, una de las principales compañías globales de defensa, tráfico aéreo y espacio; y Minsait, líder en nuevos entornos digitales y tecnologías disruptivas. Indra Group impulsa un futuro más seguro y conectado a través de soluciones innovadoras, relaciones de confianza y el mejor talento. La sostenibilidad forma parte de su estrategia y de su cultura, para dar respuesta a los retos sociales y ambientales presentes y futuros. A cierre del ejercicio 2024, Indra Group tuvo unos ingresos de 4.843 millones de euros, presencia local en 46 países y operaciones comerciales en más de 140 países.

Contacto de Comunicación

siacomunica@sia.es

91 480 50 02